



VILLEDIEU

La semaine de l'écriture

VILLEDIEU-LES-POÊLES

A l'institut Saint Joseph, les professeurs de français, d'art plastique et documentaliste ont fait participer les 6^e et les 5^e au concours national de la Semaine de l'écriture entre le 3 et le 9 octobre sur le thème du "Rêve".

Chaque élève a exprimé son rêve personnel en quelques phrases sur une carte postale, elles sont ainsi envoyées pour participer à ce concours.

Ils ont pu jouer avec les mots et les couleurs.

L'objectif est de garder le plaisir et la sensation de l'écriture manuelle. Leurs rêves ont également été couchés sur papier avec des illustrations.

Tous les travaux sont désormais exposés au CDI (Centre de Documentation et d'Information) pour le plus grand plaisir de leurs auteurs.



Les élèves de l'Institut Saint Joseph ont participé à la semaine de l'écriture.